Seite: 12

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## Dinner in the Sky Kulinarik mit Ausblick

Die Aktion Dinner in the Sky, bei dem eine festliche Tafel für 22 Personen mittels Kran auf 50 Meter über dem Erdboden gezogen wird, kommt zum mittlerweile vierten Mal nach Wien. Einen Tag vor dem offiziellen Start am Donnerstag durften im Prater prominente Gäste wie Maya Hakvoort (Musicaldarstellerin), Missy May (Sängerin, Schauspielerin, Moderatorin), Andrea Limbacher (Skicross-Fahrerin), Tom Hartmann (Windsurf-Profi), Andrea Limbacher (Skicross-Fahrerin) und Oliver Stamm (ehemaliger Volleyballspieler) die Kreationen des lettischen Starkochs Martins Ritins ausprobieren. "Ihr seid meine Versuchskaninchen", sagte Ritins, der bereits Staatsoberhäupter wie Königin Elisabeth II., George Bush, Tony Blair, David Cameron und den japanischen Kaiser bekocht hatte. Zusammen mit seinem Serviceteam servierte er das Menü persönlich von der Tischmitte aus. Dinner

in the Sky findet seit Donnerstag an ausgewählten Wochenenden im Juni, August und September statt – mit unterschiedlichen Gastköchen. Buchungen sind unter www.come-in.at/dinner-in-the-sky möglich.

Geschäftsführer Uldis Kalnins verhandelt derzeit im Übrigen mit Salzburg, wo Dinner in the Sky im September gastieren soll. "Ich würde mich nach Wien und im Vorjahr Graz über einen weiteren österreichischen Standort freuen." (red.)



Martins Ritins bekochte seine prominenten Gäste in 50 Metern Höhe. (Dinner in the Sky.)